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Circulação em Laranjal Paulista, Maristela, Conchas, Jumirim, Cerquilho, Pereiras“Se você não está alerta, O alerta está para você”

06 a 09 de abril - Ubatuba (Feriado
Semana Santa)
15/04 - Compras em Monte Sião e Serra
Negra
21/04 - Aparecida do Norte (bate volta)
01/05 - Feriado - Poços de Caldas

28/05 - Rota do Vinho em São Roque
11/06 - Tour Allianz Parque em São
Paulo
16/08 a 20/08 - Trindade/GO (Divino Pai
Eterno)
30/08 a 03/09 - Caldas Novas/GO

Depois das campanhas de
conscientização, distribuição
de cartilhas, divulgação de ma-
teriais digitais informativos so-
bre a prevenção, aumento no
número dos agentes de contro-
le dos vetores e visita dos fis-
cais às residências, chegou a
vez de mais uma iniciativa de
combate ao Aedes aegypti! A
Secretaria de Saúde está orga-
nizando um fumacê, que será
realizado na próxima semana.

As ruas do município rece-
berão o carro que dispersará
o veneno contra o mosquito.
É fundamental que todos sigam
as instruções, principalmente a
de não circular pelas ruas du-
rante o procedimento, para
garantir a eficácia.
    A ação acontece na segun-
da, terça e quarta-feira, a partir
das 17h. É importante que a
população evite circular a pé
durante a dedetização, man-
tenha os portões das residên-
cias abertos, deixe as janelas

e portas entre abertas, retire
as roupas do varal e mantenha
os pets fechados em um cô-
modo para evitar problemas
com o veneno aplicado. Outra
medida importante é; ao notar
a aproximação do carro, o mo-
rador mexa nas cortinas e mó-
veis para que o mosquito se
movimente.

No último sábado (25), a
equipe de controle de endemias
esteve no bairro Pedro Zanella
para realizar visitação às casas,
detecção de focos do mosquito
transmissor e distribuição de
cartilhas informativas.

Laranjal Paulista registrou
875 casos de dengue no mês
de março, totalizando 1.289 no
município em 2023. Com o
constante aumento, a Secreta-
ria de Saúde tem intensificado
as iniciativas para o combate
ao Aedes aegypti.

O Governo do Estado tam-
bém criou uma nova campanha
para combater a doença que
vem crescendo em São Paulo.
No total, há 147 cidades em
situação de risco e 247 em
alerta pela doença.

Faleceu no dia 25 de mar-
ço, aos 86 anos, o ex-prefeito
e ex-vereador Roque Lázaro
de Lara.

Roquinho, como era carin-
hosamente conhecido, foi fun-
cionário da FEPASA por mais
de 20 anos, tendo se aposen-
tado como chefe da seção de
Documentação Pessoal. Entu-
siasta das causas sociais, apai-
xonado pelo esporte, pelas ar-
tes e pela cultura, participou
das diretorias do Asilo São
Cristóvão, Rotary Club, foi
membro fundador da Banda 10
de Outubro, membro das co-
missões de festa de São João
Batista e São Cristóvão, foi
presidente Ferroviário Futebol
Clube e conselheiro do Sport
Clube Corinthians Paulista e
pertenceu a quadro societário
do Jornal O alerta.

Vereador por quatro man-
datos consecutivos entre 1972
e 1992, foi eleito prefeito em
1997. Voltou à Câmara Muni-
cipal entre 2004 e 2012, quan-
do foi eleito por duas vezes à
presidência do Legislativo.

O prefeito Dr. Alcides de
Moura Campos Junior decre-
tou luto oficial de três dias,
externando as condolências e
votos de pesar a todos os fami-
liares e amigos, em nome de
todos os cidadãos laranjalenses.

Entusiasta das
causas sociais e
esportivas, foi
também vereador e
presidente da
Câmara

Laranjal
Paulista se
despede do
ex-prefeito
Roque Lázaro
de Lara

As inscrições para eleição
dos conselheiros tutelares de
Laranjal Paulista estarão aber-
tas a partir da próxima segun-
da-feira (3) e seguem até o dia
10 de maio. Os interessados
devem comparecer à Secreta-

Em Laranjal Paulista fumacê intensifica
combate ao mosquito da dengue

Laranjal Paulista abre
inscrições para eleição
do Conselho Tutelar
A partir da próxima segunda-feira (03)
os interessados poderão apresentar
suas candidaturas

ria Municipal de Promoção So-
cial, localizada na Rua Guilher-
me Marconi, 36, no Centro. A
unidade funciona de segunda
a sexta-feira, das 7h às 11h e
das 13h às 17h. A escolha dos
membros será feita por vota-
ção popular que acontecerá no
dia 1º de outubro.

É importante que o candi-
dato leia o edital completo e
apresente os documentos ne-
cessários na hora de protoco-
lar a inscrição. O documento
está disponível no site da
Prefeitura de Laranjal Paulis-
ta, pelo endereço:
www.laranjalpaulista.sp.gov.br



e Jornal O alerta
+ Se você não estáalerta, O alertaestápara você

CND| 43 897 Q7EINNOS.AD  

Editor responsável
EdisonRoberio Gazonato

Fone(15)9607-2491
Ts ana AO (ato Mp s, Cioidea dadasDMAR aa RDa
Fone: (15) 9 9798-5335 (15) 99607-2491 (whatsapp)

gmail. * aalartafPealcam hr . naalortaMamadlcam
O e

*Osartigose matériaspublicadosneste jornal são da inteira responsabilidadedeseusautores.

 
Uglaleritaij:-:

DCCSS oe o o Oo PR O 17 MEYENAo ModalMo, DPor
JR 

endes EesiR
CA BRETNRUARaioNATO)

ADVOCACIA
Luis Gustavo Mendes Arruda - OAB/SP217.649
DraAna Flavia MarconBerto - OAB/SPnº 332.533 CEEE EE

RP E Ec
(15) 3283-4041 - (15) 3283-6501

NV DAS =

Opinião

*Dr. José Renato Nalini

Sérgio Honório
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*José Renato Nalini é Diretor-Geral
da UNIREGISTRAL, docente da Pós-
graduação da UNINOVE e Secretário-
Geral da Academia Paulista de Letras.

01 e 02 de ABRIL

FAÇA VALER A PENA - https://www.sergiohonorio.com.brFarmácias de Plantão

Dr. Sérgio Honório

R. Barão do Rio Branco, nº 384 - Centro
 Fones: (15) 3283-2003 / 3283-3903

Cirurgião Dentista - CROSP 44.066

Especialista em Cirurgia Buco Maxilo pela USP
Mestrando em cirurgia pela UNIFESP

Drog. Sta. Paula 2
(15) 3283 - 6680

Drog. Sta. Paula 4
(15) 3283.1102

O s dias atuais estão altamente influenciados pela neces-
  sidade de humanização em todas as áreas. Acabou a
 época em apenas se viver. Hoje vivemos a obrigatorie-

dade de termos mais empatia pelos seres humanos. Temos que
pensarmos mais no outro. Que nos preocuparmos mais com o
que a humanidade passa e sentir pelo próximo, a necessidade
de no comprazermos de suas mazelas.

A juventude, principalmente, comprou a ideia de humanização
e apregoa aos quatro ventos a importância de lutar por isso. De
ir até as últimas consequências para que esse ideal seja execu-
tado por todos.

Com a massificação da internet e, consequentemente das
redes e mídias sociais, envoltos em uma politização social cres-
cente, a necessidade de empatia pelo próximo é, não apenas
relatada, mas imposta a todos.

Porém, muitos dos que defendem essa batalha, apenas o
faz através dos seus teclados. A grande maioria atua em prol a
defesa do ser humano, porém não àqueles tão próximos.

Muitos apregoam a liberda-
de de pensamento, e aprisio-
nam o pensamento daqueles
que querem raciocinar diferen-
te de suas formas. Muitos de-
fendem a divisão de recursos,
desde que o recurso não seja
o seu. Muitos lutam a favor da
multiplicidade de escolhas
espirituais, ainda que essa luta
seja apenas contra as escolhas
mais tradicionais.

E, o pior de todos, são os
que bradam pelas mídias so-
ciais a empatia para todos e
não as praticam no dia a dia
de suas vidas.

Precisamos ter mais empatia com o próximo, isso é fato!
Então, devemos começar a ter mais empatia no dia a dia de
nossas vidas cotidianas. Não com os aborígenes da Etiópia. Ou
com os ursos polares que vivem na Sibéria. Ou ainda com
miscigenações sexuais do Turcomenistão.

Precisamos ter mais empatia, sendo educados com nossos
próprios familiares, mesmo quando eles expressam opiniões
divergentes daquelas que queremos ouvir, sejam elas religiosas,
sexuais, sociais, étnicas ou quaisquer outras.

Precisamos ter mais empatia, quando expomos palavras
educadas e de agradecimento a quem nos auxilia, como por
favor, muito obrigado, por gentileza, me desculpe, entre outras.

Precisamos ter mais empatia quando, ao retirar o extrato
em um caixa eletrônico, saímos para conferir em separado,
deixando que o próximo da fila use o mesmo.

Precisamos ter mais empatia nas ruas, ao diminuir a velo-
cidade e dar espaço para outro sair da garagem ou da vaga de
estacionamento em sua frente.

Precisamos ter mais empatia, ao ceder nosso lugar em um
assento do ônibus ou em uma repartição pública, para que uma
gestante, uma mãe com seu filho de colo ou pessoas de mais
idade possam se sentar para esperar com mais comodidade.

Precisamos ter mais empatia, para entender que, em atendi-
mentos médicos, em hospitais, consultórios, ou mesmo em locais

Necessitamos de Empatia
públicos, há pessoas com mais
necessidade de serem atendi-
dos em nossa frente. Para
com-preender que há urgências que muitas vezes não con-
seguimos ver.

Precisamos ter mais empatia, ao esperar tranquilamente
nossa vez chegar para sermos atendido em locais onde estamos,
mesmo que na fila à nossa frente, exista demora dos que estão
trabalhando.

Precisamos ter mais empatia, ao exercer nossa função
adequadamente para servir aqueles que necessitam de nosso
trabalho, sem darmos preferências a amigos ou parentes de
serem atendidos antes de outros.

Precisamos ter mais empatia, ao atender igualitariamente a
todos que busquem nossa profissão, sem fazer qualquer tipo de
discriminação por raça, posição social, opção sexual, religiosa,
ou qualquer outro tipo de diferenciação entre seres humanos.

Precisamos ter mais empatia, ao respeitar os mais idosos,
sejam eles membros de nossas
famílias ou não. Precisamos
entender que eles construíram
o mundo em que estamos e is-
so merece reverências nossas,
e não subestimação apenas por
terem mais tempo de jornada.

Precisamos ter mais empa-
tia, ao compreender que ainda
temos muito que aprender, e
quem está a mais tempo do
que nós nessa caminhada pos-
sui mais compreensão e enten-
dimento do funcionamento da
vida, do que nós mesmos, ain-
da que tenha menos estudo.

Precisamos ter mais empatia ao respeitar o profissional que
nos atende, seja ele médico, professor, dentista, atendente,
pedreiro, servente, ou qualquer outra profissão digna.

Precisamos ter mais empatia ao respeitar o silêncio onde
estamos, sem falar alto ou atrapalhar outros que estão no mesmo
ambiente que o nosso.

Precisamos ter mais empatia ao ouvir música em um volume
normal, não atrapalhando os que estão parados ou passando ao
nosso lado, entendendo que nosso gosto não necessariamente
seja o mesmo dos que estão a minha volta.

Precisamos ter mais empatia ao manter escapamentos de
carros e motos dentro dos padrões normais, para não prejudicar
os acamados, idosos, ou simplesmente aqueles que querem e
precisam de um descanso à noite ou aos finais de semana.

Podemos ter mais empatia em diversas áreas de nossas
vidas. Podemos ter mais empatia com a maioria das pessoas
que nos cercam. Podemos ter mais empatia em muitas situações
no dia a dia de nossas jornadas.

Não temos a necessidade de entrar em agendas globais
político ideológicas, preconizadas e defendidas por instituições
de defesas de direitos humanos.

A empatia pode, e deve, ser praticada em nosso dia a dia.
Em nossa rotina de trabalho, de estudo e/ou social diária.

Se quisermos mudar o mundo, precisamos primeiro mudar o
nosso mundo!

Você se condói com as mor-
tes causadas pelos desliza-
mentos, pelas enxurradas, pela
destruição causada por even-
tos extremos. Talvez não pense
muito no causador dessas des-
graças: o próprio homem. Ga-
nancioso, inconsequente, ex-
termina a natureza e, com isso,
apressa o ciclo final da experi-
ência humana sobre a Terra.

Apiedar-se dos atingidos
pelas catástrofes é pouco. O
essencial é adotar atitudes que
contrariem a tendência insana
propagada pelos egoístas men-
tecaptos. Reexamine sua con-
duta em relação ao uso consci-
ente de água, o descarte corre-

Assuma a rotina sustentável

to do lixo, a reciclagem, a pre-
servação das florestas, o re-
plantio dos muitos milhões de
árvores decepadas, o consumo
de uma agricultura amiga do
ambiente, a influência que po-
de exercer junto às crianças,
aos jovens e aos empedernidos
e teimosos inimigos da eco-
logia.

Algo que todos podemos
fazer: tomar banhos mais rápi-
dos; impedir o uso da “vassou-
ra hidráulica”, hábito muito co-
mum – principalmente entre
serviçais de condomínios, que
em vez de se utilizarem da boa
e velha vassoura, fazem com
que a mangueira e água a jor-
rar sejam responsáveis pela

remoção de dejetos. Imbuir-se
da mentalidade da logística re-
versa: acompanhar o destino
final das embalagens, algo tão
introjetado em nossa vida, que
sequer pensamos na espantosa
produção de resíduos sólidos
de que somos insensíveis auto-
res.

Adotar uma árvore, por
exemplo, está ao alcance de
qualquer pessoa. Se ela não
existir, plante-a. Reponha
aquelas que desapareceram
em sua rua, em seu bairro, em
sua cidade. Exija da Câmara
Municipal a elaboração de leis
que revertam o trágico destino
já anunciado: o caos por falta
de água, de verde, de oxigênio.

Enfim, a etapa final da aventu-
ra do bicho-homem sobre este
planeta acolhedor, do qual não
soubemos cuidar.

Interesse-se pela agenda
ESG, que cuida simultanea-
mente do ambiente, da redução
das desigualdades sociais e de
uma governança inteligente,
assim como pelos 17 Objetivos
de Desenvolvimento Sustentá-
vel da ONU, que integram a
chamada Agenda 2030. Quem
não é parte da solução, é parte
do problema. Não há terceira
opção. Escolha o seu lado.

A Polícia Federal desarticulou um grave ataque contra
duas importantes instituições brasileiras, ao prender
integrantes do Primeiro Comando da Capital (PCC)

que planejavam executar um atentado contra o senador
Sérgio Moro e o promotor de justiça Lincoln Gakiya. A
atuação da PF, comandas pelo diretor geral Andrei Rodri-
gues, foi extremamente exitosa e impediu que fosse posta
em risco a vida dessas pessoas públicas e de seus familiares.

Segundo informações da PF, a facção criminosa preten-
dia assassinar o senador Moro e seus familiares, na impossi-
bilidade, iriam sequestrar sua filha. Não há dúvida que
essa ousadia do PCC deve ser tratada com grande atenção
pelos Poderes da República, para que “moda”, à La Colôm-
bia, não se normalize no cotidiano da vida dos brasileiros.

No entanto, esse gravíssimo fato, repita-se brilhantemen-
te desbarato pela PF, não pode servir de palco político
para oposição fazer ilações descabidas e acentuar, ainda
mais, os ânimos. O senador Flavio Bolsonaro, em um discur-
so no mínimo irresponsável, correlacionou o plano do PCC,
a uma fala infeliz e também irresponsável do Presidente
Lula, que em entrevista ao Brasil 247, no último dia 21 de
março, disse que “só vai ficar bem quando eu foder com o
Moro”, em resposta sobre quando perguntado sobre como
estava pelos procuradores e delegados que o visitavam for-
malmente na época de sua prisão.  Segundo Flavio Bolsona-
ro, “os sinais que vêm do atual governo não são bons desde
a campanha”, comentou o filho do ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL), relacionando o atual Governo Federal com o
crime organizado ao relembrar que Lula usou, durante a
campanha presidencial, um boné com a sigla CPX. Flávio
vinculou o uso das letras à outra organização criminosa
do Complexo do Alemão.

 Não menos destemperada e também irresponsável, foi
a fala do deputado federal Deltan Dallagnol, que ao subir
na tribuna da Câmara dos Deputados para depositar seu
apoio ao senador Moro, claramente quis associar o plano
ao atual governo. “Os criminosos quererem vingança.
Querem “ferrar” Sergio Moro, cada um com suas armas”,
escreveu o parlamentar no Twitter.

Não se pode olvidar que a Polícia Federal estava mo-
nitorando o PCC e seu núcleo de inteligência há meses e o
senador estava ciente dos fatos e com a segurança reforça-
da. Ou seja, a PF demonstrou que atua contra o crime e
combate os criminosos, sem uma bandeira ideológica, di-
versamente do que aconteceu nos últimos 4 anos, em rela-
ção à cúpula dessa respeitável instituição de estado. A PF
ministrou que é um órgão de segurança do estado e não do
governo de plantão.

Por outro lado, causou estranheza a ausência de uma
manifestação veemente dos integrantes do governo em
solidariedade ao senador da República. Situações como
essa não era apenas o senador o alvo, mas o Estado Brasi-
leiro e, assim, todos os políticos, de mãos dadas, devem es-
tar na luta contra o crime organizado. Tem que colocar as
questões ideológicas de lado, para que situações como essas
não se repitam e, pior, não se normalizem no Brasil.

Sérgio Moro, personalidade que tenho severas restrições
pela sua dubiedade, apresentou um projeto de lei que merece
ser analisado com bastante cautela e sem proselitismos ba-
ratos. O projeto, basicamente, imputa fato criminoso a atos
preparatórios de um atentado contra uma autoridade pú-
blica. Como se sabe o direito penal não pune os atos prepa-
ratórios, porém há que ser estudado antes de ser acolhido
ou rejeitado, ouvido especialistas etc., para que seja mais
uma norma criada no momento de crise e eivada de incons-
titucionalidade.

PCC, Sérgio
Moro e o fim da
ideologização da
Polícia Federal

Anuncie no
Jornal O alerta
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Blanqueo de Capitales pela Universidade de Salamanca, mestrando em Direito
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 Anova Sales Assessoria em Vendas

INOVAÇÃO E NOTÍCIAS COM CONTEÚDOS QUENTINHOS

Elon Musk e centenas de
especialistas mundiais assina-
ram, na quarta-feira (29), um
apelo para uma pausa de seis
meses na pesquisa sobre In-
teligências Artificiais (IAs)
mais potentes do que o Chat-
GPT 4, o modelo da OpenAI
lançado este mês, alertando
para “grandes riscos para a
humanidade”.

Na petição publicada no si-
te futureoflife.org, eles pe-
dem uma moratória até que
sejam estabelecidos sistemas
de segurança com novas auto-
ridades reguladoras, vigilância
de sistemas de IA, técnicas
que ajudem a distinguir entre
o real e o artificial e instituições
capazes de fazer frente à
“inevitável perturbação econô-
mica e política (especialmente
para a democracia) que a IA
causará”.

O texto é assinado por per-
sonalidades que expressaram
seus temores sobre uma IA in-
controlável que supere os hu-
manos. Entre eles estão Musk,
dono do Twitter e fundador da
SpaceX e da Tesla, e o histori-
ador Yuval Noah Hariri.

O diretor da Open AI, que
criou o ChatGPT, Sam Altman,
reconheceu ter “um pouco de
medo” de que sua criação seja
usada para “desinformação
em larga escala, ou para ciber-
ataques”.

A carta afirma que os pro-
dutos de inteligência artificial
não estão sendo planejados e
gerenciados com cuidados su-
ficientes, o que pode causar
problemas. “Nos últimos me-
ses, foi visto laboratórios de IA

Musk e especialistas pedem pausa
em testes com inteligência artificial
Em carta aberta, empresários e pesquisadores pedem que novos experimentos
sejam pausados para que parâmetros de seguranças sejam garantidos

travados em uma corrida des-
controlada para desenvolver e
implantar mentes digitais cada
vez mais poderosas que nin-
guém – nem mesmo seus cria-
dores – pode entender, prever
ou controlar de forma confiá-
vel”, diz o texto.

“Devemos arriscar perder
o controle de nossa civiliza-
ção?”, questiona a carta, que
defende que “sistemas pode-
rosos de IA devem ser desen-
volvidos apenas quando esti-
vermos confiantes de que seus
efeitos serão positivos e seus
riscos serão administráveis”.

No texto, os assinantes pe-
dem para que as empresas
pausem os treinamentos de
sistemas de IA “mais podero-
sos que o GPT-4”. Anunciado
pela Open AI, o  GPT-4 é um
sistema avançado de inteligên-
cia artificial, mais poderoso que
o ChatGPT, que já é usado por
algumas companhias.
  “Isso não significa uma

pausa no desenvolvimento da
IA   em geral, apenas um re-
trocesso na corrida perigosa
para modelos de caixa preta
cada vez maiores e imprevisí-
veis com capacidades emer-
gentes. A pesquisa e o desen-
volvimento de IA devem ser
reorientados para tornar os
sistemas avançados e podero-
sos de hoje mais precisos, se-
guros, interpretáveis, transpa-
rentes, robustos, alinhados,
confiáveis   e leais”, diz a carta.

O texto ainda define uma
série de parâmetros para man-
ter as inteligências artificiais
seguras, e pede que governos
intervenham para que eles se
tornem obrigatórios.

“A empresa precisa de
tempo para se adaptar”, disse
ele recentemente à emissora
ABCNews.

“Nos últimos meses, vimos
os laboratórios de IA se lan-
çando em uma corrida descon-
trolada para desenvolver e

implantar cérebros digitais ca-
da vez mais potentes que nin-
guém, nem mesmo seus cria-
dores, podem entender, prever,
ou controlar, de forma confiá-
vel”, dizem eles.

“Devemos permitir que as
máquinas inundem nossos ca-
nais de informação com pro-
paganda e mentiras? Deve-
mos automatizar todos os tra-
balhos, incluindo os gratifican-
tes? (…) Devemos nos arris-
car a perder o controle da nos-
sa civilização? Essas decisões
não devem ser delegadas a lí-
deres tecnológicos não elei-
tos”, concluem.

A lista de signatários inclui
ainda o cofundador da Apple,
Steve Wozniak; membros do
laboratório de IA do Google, o
DeepMind; o diretor da Stabi-
lity AI, Emad Mostaque, além
de especialistas americanos
em IA, acadêmicos e engen-
heiros-executivos da Micro-
soft, parceira da OpenAI.

Growth, termo em inglês
que significa crescimento, no
marketing é definida como uma
estratégia de negócios que tem
como objetivo aumentar o ta-
manho, a escala e a rentabilidade
de uma empresa a longo prazo.
É um processo contínuo e sis-
temático que envolve a identifi-
cação de oportunidades de
crescimento e a implementação
de estratégias para aproveitá-las.

Existem várias abordagens
para a implementação da estra-
tégia de crescimento, incluindo:

1. Expansão de mercado:
Esta abordagem envolve o au-
mento das vendas de produtos
ou serviços existentes em mer-
cados já existentes. Isso pode
ser alcançado por meio de cam-
panhas publicitárias, melhoria
do atendimento ao cliente ou
redução dos preços para tornar
os produtos mais acessíveis.

2. Expansão de produtos:
Esta abordagem envolve o de-
senvolvimento de novos produ-
tos ou serviços para atender às
necessidades dos clientes exis-
tentes ou para entrar em novos
mercados. A expansão de pro-
dutos pode ser alcançada por
meio de inovação, pesquisa e
desenvolvimento ou aquisições.

A Estratégia da Experiência do Cliente (CX)
para a Expansão do Negócio (Growth)

3. Expansão geográfica:
Esta abordagem envolve a en-
trada em novos mercados geo-
gráficos. A expansão geográfica
pode ser alcançada por meio de
fusões e aquisições, abertura de
novas filiais ou parcerias com
empresas locais.

4. Diversificação: Esta
abordagem envolve a entrada
em novos mercados com pro-
dutos ou serviços diferentes dos
produtos ou serviços existentes.
A diversificação pode ser alcan-
çada por meio de aquisições,
desenvolvimento interno ou
parcerias com outras empresas.

Em resumo, a estratégia de
growth é um processo contínuo
que envolve a identificação de
oportunidades de crescimento
e a implementação de estraté-
gias para aproveitá-las, seja por
meio da expansão de mercado,
expansão de produtos, expan-
são geográfica ou diversifica-
ção. O objetivo final é aumentar
a escala, o tamanho e a rentabili-
dade da empresa a longo prazo.
As empresas focam seus esfor-
ços em criar uma máquina forte
de marketing e vendas, mas
deixam de lado a retenção dos
clientes e expansão na base e é
importante combiná-la à expe-

riência do cliente.
    A Experiência do Cliente
(CX, Customer Experience) é
uma estratégia de negócios que
busca orquestrar e acompanhar
a jornada do cliente, a fim de
entregar boas experiências e
resultados positivos.  Muitas
empresas se concentram em
criar uma máquina forte de
marketing e vendas, mas aca-
bam por deixar de lado a reten-
ção dos clientes e expansão na
base, e os esforços e investi-
mentos de aquisição tornam-se
insustentáveis a longo prazo.

Experiência do Cliente é uma
estratégia de negócios que bus-
ca acompanhar a jornada do cli-
ente, a fim de entregar boas ex-
periências e resultados positi-
vos. É uma abordagem que se
concentra em entender as ne-
cessidades dos clientes, seus
objetivos e desafios, trabalhan-
do em colaboração com eles
para garantir a obtenção do má-
ximo valor do seu produto ou
serviço.  Algumas soluções fo-
ram desenvolvidas para auto-
matizar a Experiência do Cli-
ente, e usam métricas como o
Custo de Aquisição do Cliente /
Tempo de “Vida” do Cliente,
ainda, o Custo da Geração de
Oportunidade de Venda que é a
relação entre Custo de marke-

ting, publicidade, vendas, cam-
panhas e o Número de Poten-
ciais Clientes atraídos pelos
anúncios.  Por esta razão, o re-
torno financeiro que o cliente
gera no período em que ele se
mantém como cliente tem que
superar ao custo de aquisição.

A experiência do cliente en-
globa todas as interações que o
cliente tem com a empresa,
desde o primeiro contato até o
momento em que ele decide
fazer uma compra ou utilizar um
serviço, passando pela na-
vegação no site da empresa,
atendimento ao cliente, compra,
entrega, pós-venda e outros
pontos de contato.

Uma boa experiência do cli-
ente é essencial para a fidelidade
do cliente e para a reputação da
empresa, pois pode impactar di-
retamente a satisfação do cliente
e, consequentemente, suas de-
cisões de compra e recomen-
dações para outras pessoas. As
empresas que investem em
melhorar a experiência do cli-
ente geralmente têm uma van-
tagem competitiva e uma mel-
hor posição no mercado.

Trabalhar bem com a expe-
riência dos clientes ajuda a man-
tê-los e são como uma máquina
para gerar mais negócios à em-
presa.

Energia limpa:
Temos há décadas

A combinação das hidrelé-
tricas, parques eólicos e placas
fotovoltaicas responderam pe-
la primeira vez por 90% de to-
da a energia produzida no
Brasil no decorrer de março
de 2023.

O resultado positivo faz
parte de um levantamento do
Operador Nacional do Sistema
Elétrico, órgão responsável
pela coordenação e controle
das instalações de geração e
transmissão de energia elé-
trica.

Em contrapartida, as ter-
melétricas, que emitem polu-
entes e são mais caras de
manter funcionando, respon-
deram apenas por 5% da
energia gerada no mesmo pe-
ríodo.

Essa já é considerada a
maior produção de energia
limpa e renovável do país vista
neste século.

Alguns fatores foram rele-
vantes para o novo recorde.
Por coincidência, o país regis-
trou chuvas acima da média,
deixando os principais reserva-
tórios mais cheios.
    Ao mesmo tempo, também

houve mais investimentos na
área de energia eólica e solar.

Vale recordar que o Brasil
atravessou períodos de crises
hídricas recentes. Agora, o sal-
to na produção de energia eó-
lica e solar pode ainda ameni-
zar novas crises de estiagem
no futuro, além de colocar o
país em vantagem competitiva
na área de energia limpa,
apontam especialistas do setor
energético.

Uma novidade que pode
ganhar força no futuro são
painéis solares que flutuam so-
bre a água. Por enquanto, a
nova tecnologia ainda está
sendo estudada por pesquisa-
dores. Experiência semelhante
foi realizada no lago da bar-
ragem da CHESF, no rio São
Francisco. A ideia tem dupla
finalidade: aumentar a geração
de energia elétrica – além da
hidrelétrica, também se usa o
espelho d´água como superfí-
cie para implantar painéis de
geração de energia fotovoltai-
ca. O segundo ponto é a redu-
ção no índice de evaporação
do lago, uma vez que parte es-
taria “coberta” pelos painéis.

O Brasil sempre teve sua
matriz de geração de energia
com meios limpos (hidrelétrica
sobretudo), ou seja, baixa
emissão de carbono. A maioria
dos países europeus seguem
querendo passar a conta da
sustentabilidade para o Brasil,
enquanto seguem com suas
máquinas e equipamentos po-
luentes por lá.
    O que nós, brasileiros, já

possuímos desde a década de
1970 é o combustível Etanol.
Fonte limpa e virtualmente
inesgotável de energia. Mas os
demais países simplesmente
fecham os olhos para isso, pois
teriam que comprar a tecnolo-
gia de usinas, plantio, e motori-
zação de nós. Ai já é pedir
demais.

Seguimos nos cuidando.
Até a próxima!
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Fran’s Shopping

Largo São João, 100 - Fone: (15) 3283-1518
Laranjal Paulista - SP

Calçados Femininos,
Masculinos, Infantis e Importados

Laboratório São José
Anatomia Patológica - Citopatologia - Análises Clínicas

Rua Nações Unidas, 244
Fone: (15) 3283-1927 - Laranjal Paulista

Dr. José Ricardo F. Scudeler - CRM 51.139

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

Escrituração Contábil, Fiscal e Trabalhista - Assessoria e
Atendimento gratuito ao microempreendedor individual - MEI

Rua Barão do Rio Branco, nº 311 - Laranjal Paulista
Fone: (15) 3283-8080 - Fax: (15) 3283-8089

ESB Contabilidade S/S

Laranjal Paulista
recebe recurso de R$
100 mil para atenção
primária de saúde

O prefeito de Laranjal Pau-
lista, Dr. Alcides de Moura
Campos Junior e o vereador
Márcio José Garpelli recebe-
ram na última quinta-feira (30),

Conquista teve a
parceria do vereador
Marcio José Garpelli
e do deputado federal
Luiz Carlos Motta

um ofício do deputado federal
Luiz Carlos Motta comunican-
do a liberação de R$ 100 mil
para custeio dos Serviços de
Atenção Primária de Saúde.

Para o chefe do Executivo,
a aquisição é um avanço im-
portante. “Nossa gratidão ao
trabalho do vereador e do de-
putado. Juntos somos mais
fortes. E quem ganha é a nos-
sa população”, disse.

O prefeito de Laranjal Pau-
lista, Dr. Alcides de Moura
Campos Junior, recebeu na úl-
tima segunda-feira (27), o de-
putado estadual Helinho Za-
natta, acompanhado dos vere-
adores Kant Junior e Valdecir
Berto Filho.

Na pauta, foi abordada a li-
beração de uma emenda par-

Laranjal Paulista terá
R$ 150 mil para custeio
da saúde

Conquista é fruto de parceria dos
vereadores Kant Junior e Valdecir Berto
Filho e do deputado estadual Helinho
Zanatta que informou a liberação

lamentar no valor de R$ 150
mil para custeio do setor de
saúde. Para o gestor municipal
o recurso é uma conquista im-
portante. “Boas notícias para
o município. Mais investimen-
tos para a nossa saúde! Nossa
gratidão aos vereadores e ao
deputado pelo trabalho e pela
parceria”, declarou.

Aviso prorrogação de prazo
Tomada de Preços Nº03/2023.

A Prefeitura Municipal de Conchas torna público a prorrogação
de prazo da licitação modalidade Tomada de Preços Nº03/2023,
objetivando a contratação de empresa especializada para
realização de Trabalho Técnico Social, em face da obra de
construção de Praça de Lazer no Jardim Bela Vista, Conchas –
SP. O edital na íntegra se encontra disponível para download no
site oficial da Prefeitura www.conchas.sp.gov.br, ou solicitar pelo
e-mail: licitacao3@conchas.sp.gov.br, ou pmclicitacao@
conchas.sp.gov.br. Os documentos de credenciamento e os
envelopes n°01-proposta comercial e n°02 - documentos de
habilitação deverão ser entregues no Setor de Licitações da
Prefeitura, localizado na Rua Minas Gerais, nº707 - Centro -
Conchas – SP, para o dia 18 de Abril de 2023, às 14:00 horas.
Informações: (14) 3845-8011.

Aviso de Licitação
Pregão Presencial nº19/2023.

A Prefeitura Municipal de Conchas torna público que se
encontra aberta licitação modalidade Pregão Presencial nº19/
2023, objetivando o REGISTRO DE PREÇOS, para futuras
contratações, de acordo com a conveniência e a necessidade da
Administração Pública Municipal,  a f im de atender as
necessidades de câmaras de ar e pneus novos para uso na frota
de veículos municipal. Período 12 meses. O texto integral do edital
se encontra disponível para download no site oficial da Prefeitura
www.conchas.sp.gov.br, ou solicitar pelo email: licitacao3
@conchas.sp.gov.br ou pmclicitacao@conchas.sp.gov.br. Os
documentos de credenciamento e os envelopes n°01-proposta
comercial e n°02-documentos de habil itação deverão ser
entregues no Setor de Licitações da Prefeitura, localizado na Rua
Minas Gerais, nº707 - Centro - Conchas – SP, às 09h00min do dia
27 de abril de 2023. Informações: (14) 3845-8011.

Júlio Tomazela Neto - Prefeito Municipal.

Aviso de Licitação
Pregão Presencial nº18/2023.

Acha-se aberto junto a Prefeitura, Licitação modalidade Pregão
Presencial, objetivando o registro de preços visando aquisição
futura de materiais de enfermagem para uso nas Unidades
Básicas de Saúde do Município, Hospital Municipal de Conchas
e da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura. O texto
integral do edital se encontra disponível para download no site
oficial da Prefeitura www.conchas.sp.gov.br, ou solicitar através
do e-mail: licitacao3@conchas.sp.gov.br ou pmclicitacao
@conchas.sp.gov.br. Os documentos de credenciamento e os
envelopes n°01-proposta comercial e n°02-documentos de
habilitação deverão ser entregues no Setor de Licitações da
Prefeitura, localizado na Rua Minas Gerais, nº707 - Centro -
Conchas – SP, às 09h00min do dia 26 de Abri l  de 2023.
Informações: (14) 3845-8011/8014.

Aviso Prorrogação de Prazo da Licitação
Pregão Presencial Nº16/2023.

 A Prefeitura Municipal de Conchas comunica a prorrogação
de prazo da licitação modalidade Pregão Presencial nº16/2023,
objetivando a contratação de empresa especializada na prestação
dos serviços de roçada, limpeza urbana, moto-poda e motosserra
manual para manutenção da área urbana e rural no Município de
Conchas/SP, com o fornecimento de mão de obra, insumos,
ferramentas e equipamentos. O texto integral do edital se encontra
disponív el para download no site of ic ial  da Prefeitura
www.conchas.sp.gov.br, ou solicitar pelo e-mail licitacao3
@conchas.sp.gov.br / pmclicitacao@conchas.sp.gov.br. Os
documentos de credenciamento e os envelopes n°01-proposta
comercial e n°02-documentos de habil itação deverão ser
entregues no Setor de Licitações da Prefeitura, localizado na Rua
Minas Gerais, nº707 - Centro - Conchas – SP, às 09h00min do dia
25 de Abril de 2023. Informações: (14)3845-8011.

Júlio Tomazela Neto - Prefeito Municipal.

Com o objetivo de fortale-
cer o empreendedorismo fe-
minino e a competitividade dos
negócios, a Prefeitura de La-
ranjal Paulista, em parceria
com o Serviço Brasileiro de
Apoio às Micro e Pequenas
Empresas (Sebrae), está ofere-
cendo uma capacitação online
para mulheres empreende-
doras.

A iniciativa faz parte do
programa “Sebrae Delas” que
busca impulsionar e valorizar

Laranjal Paulista oferece
capacitação online para

mulheres, através de
parceria com o SEBRAE

Curso será realizado de maneira virtual,
entre os dias 24 e 28 de abril, das 19h às 21h

a jornada feminina no mercado
de trabalho. Além disso, como
forma de incentivo, após a
conclusão das atividades e o
recebimento do certificado, a
aluna poderá acessar a linha
de crédito junto ao Banco do
Povo com juros mais baixos.

O curso será realizado en-
tre os dias 24 e 28 de abril, das
19h às 21h. As inscrições po-
dem ser feitas através do link;

https://bit.ly/online
sebraedelas
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A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico lançou
nesta quarta-feira (29) o Pro-
grama Qualifica SP, iniciativa
do Governo de São Paulo que
vai oferecer mais de 120 mil
vagas para cursos de qualifi-
cação na área de tecnologia da
informação, com vagas exclu-
sivas para mulheres e PcDs.
Além disso, ao final do curso,
aqueles que se formarem terão
a oportunidade de concorrer a
vagas de trabalho e estágio em
empresas parceiras.

As inscrições já estão aber-
tas. O curso é remoto e gratui-
to para todos. Para se inscre-
ver, basta acessar o site desen
volvimentoeconomico.sp.gov.br/
programas/qualificasp/

Após bater recorde de ge-
ração em 2022, a energia solar
ganhou um incentivo para atra-
ir mais consumidores em 2023.
Decreto publicado nesta quar-
ta-feira (29) no Diário Oficial
da União incluiu as placas fo-
tovoltaicas no programa de
isenção fiscal para semicondu-
tores.

Criado em 2007, o Progra-
ma de Apoio ao Desenvolvi-
mento Tecnológico da Indús-
tria de Semicondutores (Pa-
dis) zera quatro tributos – Im-
posto de Importação, Imposto
sobre Produtos Industriali-
zados (IPI), Programa de In-
tegração Social (PIS) e Contri-
buição Social sobre o Lucro
Líquido (Cofins) – sobre a pro-
dução de chips e de semicon-
dutores. Neste ano, o governo
abrirá mão de arrecadar R$
600 milhões.

Segundo o Ministério do
Desenvolvimento, Indústria,
Comércio e Serviços (MDIC),
o Padis tem se mostrado fun-
damental para a fabricação de
diversos dispositivos eletrôni-
cos, como smartphones, com-
putadores, televisores e siste-
mas de automação industrial.
A pasta ressalta que os semi-
condutores e os componentes
microeletrônicos são necessá-

A proposta de arcabouço
fiscal que o governo vai enca-
minhar ao Congresso prevê
que as despesas públicas não
poderão crescer mais do que
70% da variação da receita, e
ainda terão um limite máximo
de expansão anual, informou
à Reuters nesta quarta-feira
uma fonte com conhecimento
do assunto.

Segundo a fonte, a nova ân-
cora fiscal que substituirá o te-
to de gastos terá como obje-
tivo chegar ao déficit zero no
ano que vem e a um superávit
primário de 0,5% em 2025 e
de 1% em 2026, mas haverá
bandas para essas metas.

De acordo com a fonte,
que falou sob condição de ano-
nimato enquanto a proposta é
apresentada pelo governo a li-
deranças no Congresso, o ar-
cabouço é uma regra de gasto
combinada com meta de supe-
rávit primário, com mecanis-
mos de ajuste em caso de não
atendimento.

“A despesa cresce sempre
menos que a receita”, disse a
fonte.

Uma segunda fonte confir-
mou à Reuters que a proposta
prevê déficit primário zero no
ano que vem e superávit a

Governo de SP oferece
mais de 120 mil vagas
de cursos para o
mercado de trabalho

Programa
qualifica
profissionais na
área de tecnologia
em parceria com a
iniciativa privada;
inscrições estão
abertas

Um dos objetivos da ação
é formar mão de obra especia-
lizada em áreas em que há
déficit de profissionais, como
no caso de TI, por exemplo.
Segundo relatório da Asso-
ciação das Empresas de Tec-
nologia da Informação e Co-
municação e de Tecnologias
Digitais (Brasscom), até 2025
serão necessários mais de 540
mil novos trabalhadores no
País.

Para essa primeira fase, os
cursos serão realizados por
meio de parcerias com três
importantes empresas do seg-
mento: a ADA Tech, que dis-
ponibilizou 60 mil vagas nos
cursos “desenvolvedor de
Software jr. e Softskills”; a Im-
pacta, com 60 mil vagas em
“engenharia de dados” e “de-
senvolvedor Backend”; e Sof-
tex, com 3 mil vagas de “de-
senvolvedor full stack e desen-
volvedor mobile”. Ao todo,
serão 7 mil vagas exclusivas
destinadas às PcDs, 58 mil
para mulheres e 58 mil para
homens. Dentro deste quadro,
o público negro terá prioridade.

Novo arcabouço prevê que
crescimento da despesa não poderá
superar 70% de alta da receita

Agência Reuters

partir de 2025. A regra vai ser
as despesas crescerem como
um percentual das receitas,
mas com um piso de cresce-
rem ao menos pelo PIB per
capta, que hoje é inferior a 1%,
disse uma fonte.

O arcabouço será apresen-
tado pelo ministro da Fazenda,
Fernando Haddad, em entre-
vista coletiva na quinta-feira,
às 10h30, na sede da pasta em
Brasília, informou o ministério
em nota na noite desta quarta-
feira.

De acordo com uma tercei-
ra fonte com conhecimento da
proposta, o arcabouço também
prevê que as despesas corren-
tes do governo serão o parâ-
metro para o controle dos
gastos públicos.

O teto de gastos estabele-
cia uma regra única para a
limitação do crescimento das
despesas primárias totais do
governo, sem distinção. As
despesas correntes incluem
gastos como benefícios previ-
denciários sociais, salários,
contas de energia e água e
transferências a Estados e mu-
nicípios, mas não consideram
investimentos.

Haddad se reuniu na quarta
no Palácio da Alvorada com o

presidente Luiz Inácio Lula da
Silva, outros ministros e parla-
mentares para debater a pro-
posta, que também foi apre-
sentada a líderes da Câmara
posteriormente em reunião na
residência oficial da presidên-
cia da Casa.

Na saída do encontro com
os parlamentares, o deputado
federal Reginaldo Lopes (PT-
MG) afirmou que, com o novo
arcabouço, até 70% das recei-
tas extraordinárias poderão ser
direcionadas a investimentos.
Outros deputados afirmaram,
no entanto, que este ponto ain-
da precisará ser avaliado pelo
próprio governo.

A apresentação da proposta
do arcabouço chegou a ser

prevista para março, mas aca-
bou adiada para abril. A medi-
da buscará retirar amarras con-
sideradas muito restritivas pelo
governo e instituir um sistema
orçamentário mais flexível.

Fontes já haviam afirmado
à Reuters que, ao elaborar o
arcabouço, o Ministério da Fa-
zenda descartou ideias que
propunham o uso da dívida pú-
blica como âncora fiscal.

A visão de membros da
pasta é que o indicador de dívi-
da também varia por fatores
alheios à capacidade de gestão
do governo federal. Entre eles,
a taxa básica de juros, que
pressiona a dívida pública
quando elevada pelo Banco
Central.

A Organização Mundial da
Saúde (OMS) adaptou suas
recomendações de vacinação
contra a covid-19 para uma
nova fase da pandemia, suge-
rindo que crianças e adoles-
centes saudáveis podem não
precisar necessariamente de
uma dose, mas grupos mais
velhos e de alto risco devem
receber um reforço entre 6 a
12 meses após a última vacina.

OMS revisa recomendações
de vacinas contra a covid-19

Por Agência Reuters

Objetivo é se concentrar em quem têm mais chance de casos graves

A agência da ONU disse
que o objetivo é concentrar es-
forços na vacinação daqueles
que enfrentam maior ameaça
de doença grave e morte por
covid-19, considerando o alto
nível de imunidade da popula-
ção em todo o mundo devido
à infecção e vacinação gene-
ralizadas.

A agência de saúde definiu
populações de alto risco como

adultos mais velhos, bem co-
mo pessoas mais jovens com
outros fatores de risco signifi-
cativos. Para este grupo, a
agência recomenda uma dose
adicional da vacina de 6 a 12
meses após a última dose, com
base em fatores como idade e
condições de imunocompro-
metimento.

A OMS disse ainda que cri-
anças e adolescentes saudá-
veis   têm “baixa prioridade”
para vacinação contra covid-
19 e instou os países a con-
siderarem fatores como carga
de doenças antes de recomen-
dar a vacinação desse grupo.
A organização acrescentou
que as vacinas e reforços con-
tra covid-19 são seguros para
todas as idades, mas as reco-
mendações levam em conside-
ração outros fatores, como
custo-efetividade.

A agência disse em setem-
bro do ano passado que o fim

da pandemia estava “à vista”.
Em um briefing na última ter-
ça-feira (28), a organização
afirmou que seu conselho mais
recente reflete o quadro atual
da doença e os níveis globais
de imunidade, mas não deve
ser visto como uma orientação
de longo prazo sobre a neces-
sidade de reforços anuais.

As recomendações ocor-
rem no momento em que os
países adotam abordagens di-
ferentes. Alguns países de alta
renda, como Reino Unido e
Canadá, já estão oferecendo
reforços contra covid-19 às
pessoas de alto risco nesta pri-
mavera, seis meses após a úl-
tima dose.

O comitê também pediu es-
forços urgentes para avançar
nas vacinações de rotina atra-
sadas durante a pandemia e
alertou para o aumento de do-
enças evitáveis por vacinação,
como sarampo.

Geração de energia
solar terá isenção
fiscal para placas
fotovoltaicas

Programa oferece R$ 600
milhões em incentivos para 2023

rios para garantir a viabilidade
da Indústria 4.0 (indústria
adaptada à revolução tecno-
lógica).

Estatísticas
A indústria de semicondu-

tores no Brasil tem faturado
mais de R$ 3 bilhões por ano,
correspondendo a apenas
0,2% da oferta mundial desses
componentes. Em 2019, último
ano com dados fechados dis-
poníveis, o investimento em
pesquisa e desenvolvimento no
setor atingiu R$ 90,2 milhões,
e os produtos fabricados pelo
Padis geraram o recolhimento
de R$ 59,2 milhões em tributos
federais.

Segundo o MDIC, a ampli-
ação do programa para a in-
dústria de painéis solares im-
pulsionará a produção de se-
micondutores e a geração de
empregos de qualidade em di-
ferentes estados. Para a pasta,
o aumento da indústria de se-
micondutores poderá estimular
a inovação em outras áreas,
como inteligência artificial e
computação em nuvem. Em
relação à energia solar, o mi-
nistério destaca que o Padis
elevará os investimentos em
infraestrutura verde e em no-
vas usinas de energia limpa em
várias regiões do país.

Dr. José Roberto Damian
Rua José Rodrigues Machado, 816

Fone: (15) 3283-3351 - Cel: (15) 99718-8449

CLÍNICA VETERINÁRIA
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EXPEDIENTE DO DIA

Projeto de Lei Nº 18/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre abertura de crédito adicional
RAESaodogideas SRSvirovaDOUND Rin SCasstarsararaEOGS dao mc ue SO qdo CAR CrciOGo aa casa“AENIROa AE NRa A RO O OR CEO NTARN NGNE ADA AN      FTOJCIO UC LEI IN" 17/4VASFPOUCI CXCCULIVO - LISPOC SULUIC dueituia UC CreumRo auiciorial

especialjuntoao orçamentoprogramavigente do Municípioe dá outras providências;

Projetode Lei Nº 20/2023 PoderExecutivo- Dispõesobre a regularizaçãode edificaçõese dá
outras providências;

Projeto de Lei Nº 21/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre a regulamentaçãoda faixa de
domínioe pistasdas estradasrurais do Municípiode Conchase dá outras providências:

Proieto de Lei Nº 22/2023 Poder Executivo - disnõe sobre abertura de crédito adicional       
especialjuntoao orçamentoprogramavigente do Municípioe dá outras providências;

Projeto de Lei Nº 23/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre abertura de crédito adicionaliidisiea O ESOR a a SR ccqa a amais
SsadpaoUR UA RAS MIRA PDTgUR  NAO qoNADORADDIS Viga! ida ABAS | te e oiae”  diaga és ui cuido ciii   
FIVJTCIUO UT LTI IN TI ADD TUULI LACLULVU € LISPUE SULIC dutituiad URL LICUIRU duitiviidi
especialjuntoao orçamentoprogramavigente do Municípioe dá outras providências;

Projeto de Lei Nº 25/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre abertura de crédito adicional
especialjuntoao orçamentoprogramavigente do Municipioe da outras providências,

Projeto de Lei Nº 26/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre abertura de crédito adicional
especialjuntoao orçamentoprogramavigente do Municípioe dá outras providências;

Proieto de Lei Nº 27/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre abertura de crédito adicional
especialjuntoao orçamentoprogramavigente do Municípioe dá outras providências;

Projeto de Lei Nº 28/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre abertura de crédito adicional
aeDia do pdRIai ra tataais sc RAabalada DE are es AE alus

indicone Soria a nai sad  ee MgAA tig-=am MM tim mma Mao omtim ii MS SE DI SRS CNES PeSZESS  erp Ria Soda a LEIO ia MR pn RNRI RAMANAA Ap E RN aRA NR

especialjuntoao orçamentoprogramavigente do Municípioe dá outras providências;
 

Projeto de Lei Nº 30/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre abertura de crédito adicional
especialJuntoao orçamentoprogramavigente do Municipioe da outras providências,

Projeto de Lei ComplementarNº 05/2023 Poder Executivo - Dispõe sobre autorização
legislativapara prorrogaçãode contrato de trabalho por prazodeterminado;

RequerimentoNº 11/2023 de autoria da VereadoraLigia Movsésdos Santos
Assunto: REQUER QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPALINFORME SE HÁ, NO MUNICÍPIO,
CRONOGRAMA DE ATIVIDADESPARA A REALIZAÇÃO DA SEMANA ESCOLAR VIOLÊNCIACONTRA    
AMULHER;

Moção de Pesar Nº 19/2023 à Família do Sr. Paulo DouglasPetilo, de autoria do Vereador
sia ga e AODaO EST SC raSaPD ig OA NO a A A peTOA TEETT a  Moção de Fesar Nº LV/LUiS à Familia do or. Jodo Fescina rrimo, de autoria do vereador
Felipedos Reis Silveirae subscritapelosdemaisVereadores

Moção de CongratulaçãoNº 21/2023 à Sra. ValériaTorres SicilianeGobbo,pelosrelevantes
serviçosprestadosao municipiona área da saúde,de autoria do VereadorLauro Paes de Arruda
Filho

Moção de Apoio Nº 22/2023 à Campanhapelo reajuste do Teto de Isencão do ICMS na
compra de veículos por pessoascom deficiência, de autoria da VereadoraLigia Moysésdos
Santos:

Tndicacão Nº 25/2092 de atitoria do Vereador lauro Paes de Arruda Eilho - Indica ao Poder 
apena AMBEconE UMES aRATTAIRASpmioShoSBD Nf

ExecutivoMunicipal,a manutençãoda estradado Bairro.SantoAntônio.
     

ORDEMDO DIA: Discussão e votação:

PROJETOS DE LEI NºS 12, 13, 14 e 17/2023 Poder Executivo, aprovados pordocs seiva,   PIVIVES INOS 17, LV E LL/AVLSdApivVaúddaspor unanimidade.

PROXIMA SESSÃOORDINARIADIA 03/04/2023,
AG 18 UNDAC.
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CARTA CONVITENº 01/2023

HOMOLOGAÇÃOE ADJUDICAÇÃO

Em Ahearnânania de dionncinãasannetantasna inaienVil dA art
PRA RR PN RÃ ROO NDE NONEMINO PISTARENRMSDN ENE DA ENEDON EN EMP RA

38 da Lei de Licitaçõese Contratos. HOMOLOGOo procedimentolicitatórioem epigrafe. que trata

da contrataçãode empresa especializadapara realizaçãode capacitaçãodos servidoresdo Poder

Legislativo visando a implementação da nova lei de licitações, com oficinas práticas para

elaboração dos Instrumentos de planejamento e regulamentos, conforme as especificações
cãoRaica Dri a A in ca a piSS RDRaniaiica res Rear: ads PEA
MNDE BRINCO DURS RNZTDUINO NÃo Da TNDORO PIATÃ NROCANIADENINONANDODO RAS NDpoaTUNA NANDOIRDCAT ERAS DURSPMIRZANO DIASEmCAS

da Carta Convite nº 01/2023 (Processo ADM 01/2023) e ADJUDICO o seu obieto à empresa

vencedora doreferido certame — NUCLEO CONSULTORIA EM GESTÃO PÚBLICA LTDAME,
inscrita no CNPJ sob nº 41.834.972/000169,pelo menor valor Global de R$ 36,000,00 (trinta e

seis mil reais), pelo de 16U (centoe oitenta)dias.

Conchas,30 Ye mardode 2023.

SooO ASPracidanta dXCarara Mrmirinalda Conrhas
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ATODA PRESIDÊNCIANº 03/2022 DE 30 MARÇODE 2023

O Pracidantada Câmara Minirinal da Cnanrhae Ectadn da Sãn Pain nn crDia A

iso de cuas atrihrirõesrenimantaisa. 
CONSIDERANDOque no dia 07 de abril de 2023 (sexta-feira) é feriado

nacional:

CONSIDERANDOque o Tribunalde contas do Estado do Estado de São

Paulo, através do Ato GP nº 03/2023, suspendeu o expedienteno dia 07 de abril do corrente ano.

RESOLVE:

Art. 1º Fica suspensoo expedienteda Câmara Municipal, salvo para

os servidoresque executamos serviços essenciais, no dia 06 de abril de 2023.

Art. 2º Este Ato entra em vigornesta data, com sua publicaçãono

Jornal Oficial e afixação no quadro de avisos da CâmaraMunicipal.
v

Conchas,3 de março de 2028.
nchas, 4)de mat

PALA TAN ADIA
PresilórtedeCâmaraMunicipal

Publicado, afixado eregistradoraSecretariaAdministrativada Câmara Municipal de Conchas, na data

or NJ) a

Site:www.camaraconchas.sp.gov.br/ E-Mail:cmconchas(acamaraconchas.sp.gov.br
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A Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (Anvisa)
suspendeu, na quarta-feira
(29), a fabricação, comerci-
alização, distribuição e uso de
todos os alimentos da marca
Fugini, sediada em Monte Alto,
São Paulo. A empresa produz
molhos de tomate, maionese,
mostarda, ketchup, batata pal-
ha e conservas vegetais.

Segundo a Anvisa, a medi-
da preventiva foi tomada após
a realização de inspeção sani-
tária na fábrica paulista, em
que foram identificadas falhas
graves de boas práticas de fa-
bricação relacionadas à higie-
ne, controle de qualidade e se-
gurança das matérias-primas,

Anvisa suspende fabricação e venda
de alimentos da marca Fugini

Por Pedro Lacerda - Repórter da Agência Brasil - Brasília

Inspeção do órgão identificou irregularidades em fábricas da empresa

controle de pragas, rastreabili-
dade, entre outros. Essas fal-
has podem impactar na quali-
dade e segurança do produto
final, aponta o órgão de vigilân-
cia.

A suspensão da comerciali-
zação e distribuição será apli-
cada apenas para os produtos
em estoque na empresa. O re-
torno das atividades só poderá
ocorrer quando a empresa
adequar o processo de fabri-
cação de seus produtos às
boas práticas de fabricação
definidas pela Anvisa.

A Anvisa ainda fará o re-
colhimento de lotes da maione-
se por uso de matéria-prima
vencida. “Alimentos vencidos,

incluindo suas matérias-pri-
mas, são considerados impró-
prios para o consumo, confor-
me Código de Defesa do Con-
sumidor, e a sua exposição à
venda ou ao consumo é con-
siderada infração sanitária.
Assim, o recolhimento de ali-
mentos visa retirar do merca-
do produtos que representem
risco ou agravo à saúde do
consumidor”, informa a An-
visa.

Boas Práticas
de Fabricação

Segundo a Anvisa, as boas
práticas de fabricação são um
conjunto de procedimentos que
devem ser seguidos por em-
presas fabricantes de alimen-
tos, necessárias para garantir
a qualidade sanitária desses
produtos.

As práticas englobam uma
série de regras relacionadas à
fabricação de um alimento e
abrangem desde as condições
físicas e higiênico sanitárias
das instalações até o controle
de qualidade das matérias-pri-
mas e do produto final. Passa
também por questões como

saúde e capacitação dos tra-
balhadores, controle de pragas,
armazenamento, transporte e
documentação, dentre outros.

Outro lado
Pelas redes sociais, a Fugi-

ni se manifestou sobre o ocor-
rido. Em nota, afirmou que a
fábrica vistoriada já alterou os
processos e procedimentos in-
ternos indicados.

“Seguindo nosso estilo
transparente e de respeito aos
consumidores, faremos o se-
guinte esclarecimento sobre as
informações incorretas que
têm sido divulgadas pelas mí-
dias sociais. Passamos por um
processo de vistoria em uma
de nossas fábricas, na cidade
de Monte Alto - SP, que gerou
uma ordem para alteração de
alguns processos e procedi-
mentos internos, respeitamos
e, rapidamente, alteramos os
pontos indicados. Importante
destacar que não há nenhum
lote com recall e a comerciali-
zação e consumo dos nossos
produtos seguem normalmen-
te, nos pontos de vendas do
varejo”, afirmou a empresa.

A Secretaria de Segurança
Pública do Estado de São Pau-
lo (SSP-SP) registrou nas 48
horas posteriores ao ataque à
Escola Estadual Thomazia
Montoro, no bairro Vila Sônia,
na capital paulista, sete bole-
tins de ocorrência com planos
de adolescentes que pretendi-
am realizar atentados semel-
hantes em ambiente escolar. A
suspeita da secretaria é que a
ampla divulgação pelos veícu-
los de comunicação e redes so-
ciais da ação na escola Monto-
ro tenha causado um efeito
“contágio”, e motivado outros
alunos a repetir o ataque.

“Nós estamos trabalhando
para identificar e coibir possí-
veis casos, porque esse é o pa-
pel do Estado. Entretanto, peço
que cada um reveja a sua res-
ponsabilidade enquanto socie-
dade. Que a imprensa não re-
produza exaustivamente as
imagens das agressões e que
a população não compartilhe
em redes sociais”, disse o
secretário de Segurança Públi-
ca, Guilherme Derrite. “O efei-
to contágio é uma realidade e
está demonstrando na prática
o que acontece quando um ca-
so é divulgado exaustivamente
dessa maneira”, completou.

Casos
De acordo com a SSP-SP,

entre os casos registrados após
o atentado na escola da Vila
Sônia, está o de um adolescen-
te do 9º ano do Ensino Funda-
mental de um colégio da capi-
tal paulista que foi armado à

instituição de ensino. A ocor-
rência chegou à polícia via Dis-
que Denúncia.

Em Itapecerica da Serra
(SP), uma mãe relatou que o
filho foi ameaçado por outro
estudante em uma escola. O
adolescente teria feito promes-
sas de um ataque similar ao da
Vila Sônia. Na mesma cidade,
policiais militares foram infor-
mados de que um aluno estava
próximo da escola com uma
arma. Ele foi encontrado com
amigos, confirmou que a arma
estava com ele e, em seguida,
exibiu um simulacro.

Em Santo André (SP), um
aluno ameaçou a professora
durante a aula dizendo que os
professores deveriam ser es-
faqueados, como o caso da
professora da escola da Vila
Sônia, e que ele faria o mesmo,
no dia seguinte.

Na mesma cidade, o coor-
denador de uma escola não
autorizou a entrada de um es-
tudante pela suspeita de ele
estar armado. Dias antes o alu-
no havia brigado com outro co-
lega e dito que iria matá-lo. Foi
constatado que a arma se tra-
tava de um simulacro.

Também em Santo André,
uma criança de 11 anos foi en-
contrada portando um simu-
lacro de arma de fogo no in-
terior da escola.

Em São Bernardo do Cam-
po (SP), policiais militares fo-
ram informados pela vice-di-
retora da escola de que havia
um aluno portando pequeno

punhal em sala de aula. Ele foi
abordado e disse ter levado o
artefato para mostrar aos cole-
gas, sem ter ameaçado nin-
guém, mas relatou que vinha
sofrendo ofensas homofóbicas
e que tinha adquirido o punhal
para se sentir mais seguro.

Inspiração
Segundo a jornalista, edito-

ra pública e de conteúdo da
Associação de Jornalistas de
Educação (Jeduca), Marta
Avancini, a grande visibilidade
dada nos meios de comuni-
cação e redes sociais a um ata-
que, como o que ocorreu na
Vila Sônia, pode estimular ou-
tros casos semelhantes. “Al-
guns estudos nos Estados Uni-
dos, principalmente, que é on-
de esse tipo de fenômeno é
comum, mais recorrente, mos-
tra que para cada ataque à es-
cola são desencadeados outros
três”, destaca.

“Em grande parte isso
acontece por conta da visibili-
dade que esses casos acabam
tendo. Existe um fenômeno
chamado efeito contágio. A
partir do momento que você
divulga, que você traz muita
visibilidade para essa situação,
de uma determinada forma,
você acaba estimulando casos
semelhantes. Assim que a no-
tícia começou a circular, a gen-
te começou a ver, em vários
veículos, vídeos do momento
da agressão. Esse tipo de exi-
bição é extremamente preju-
dicial”, acrescentou.

De acordo com Avancini,
a exposição do adolescente
agressor deve ser evitada por-
que, além de desrespeitar o
Estatuto da Criança e do Ado-
lescente (ECA), pode se tornar
um troféu para ele. “Uma coi-
sa que não é recomendada é
a gente ficar colocando o no-
me, colocando a imagem do
agressor. Porque a visibilidade
que essa pessoa conquista po-
de ser usada como uma forma

de vangloriar o autor, de valo-
rizar o ato”.
    Para o pesquisador e pro-
fessor de Jornalismo da Uni-
versidade de São Paulo
(USP), Rodrigo Ratier, a co-
bertura jornalística do ataque
à escola na Vila Sônia tendeu
ao sensacionalismo e à busca
desenfreada pela audiência.

“Acho que, mais uma vez,
a cobertura ela tem buscado
excessivamente à audiência.
Eu acho que tem uma predi-
leção pelo clique, pela matéria
sensacional, resvalando no
sensacionalismo. A literatura
nos traz a ideia de que o debate
sobre esse tipo de massacre,
na verdade, pode originar ou-
tros massacres. Eu temo que
a cobertura, nos moldes em
que ela tá sendo feita, possa
alimentar o efeito contágio”.

De acordo com o pesquisa-
dor, o próprio comportamento
do jovem agressor pode evi-
denciar a tese do efeito contá-
gio, causado pela divulgação
excessiva do atentado ocorri-
do em 2019 em Suzano (SP),
quando dois adolescentes ma-
taram cinco estudantes e dois
funcionários da escola Raul
Brasil.

“O próprio atirador se posi-
cionava na internet utilizando
um apelido que, na realidade,
era o sobrenome de um dos au-
tores do massacre da Escola
Raul Brasil, em Suzano. No
próprio caso dele, a gente tem
algumas evidências para achar
que possa ter acontecido esse
efeito contágio”.

Ratier ressalta ainda que a
exposição massiva das cenas
do massacre pode também
aprofundar a dor das vítimas.
“Esse número excessivo de
detalhes sobre o crime, essa re-
petição, pode favorecer o efeito
contágio, além de, evidente-
mente, reinstalar e aprofundar
esse trauma naqueles que
foram diretamente atingidos”.

Divulgação de ataque à escola em SP
pode ter incentivado outros casos

Para governo do estado, ampla cobertura da imprensa foi a responsável
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Se alguém souber de algum impedimento existente entre
os pretendentes supra referidos, oponha-o na forma da lei.
Lavro os presentes editais para serem afixado no local de
costume desta serventia e publicado pela imprensa desta
cidade, o Jornal O alerta.

(a) Anderson Estanislau de Oliveira
Oficial Interino

CARTÓRIO DE REGISTRO CIVIL
AUTENTICAÇÃO - RECONHECIMENTO DE FIRMA

LAVRATURA DE PROCURAÇÕES – XEROX
AUTENTICAÇÃO DE LIVROS MERCANTIS

Avenida da Saudade, nº 108, Sala 02 - Fone (15) 3283-1283
registrocivil.laranjal@hotmail.com

ANDERSON ESTANISLAU DE OLIVEIRA, Oficial
Interino do Registro Civil das Pessoas Naturais desta
cidade e sede da comarca de Laranjal Paulista, Estado
de São Paulo, etc.

Faz saber que apresentaram os documentos exigidos
pelo artigo 1.525, do Código Civil e pretendem se casar:

EDITAIS DE PROCLAMAS

O Brasil registrou, em 2022,
612,9 mil notificações de aci-
dentes de trabalho. O número
de óbitos provocados por es-
ses acidentes chegou a 2,5 mil.

A atividade de atendimento
hospitalar é o setor com maior
número de notificações, que
chegam a mais de 59 mil casos.
Técnicos de enfermagem fo-
ram os profissionais mais aci-
dentados, com 36 mil casos.

Os dados foram divulgados
nesta quarta-feira (29) pelo
Observatório de Segurança e
Saúde no Trabalho, iniciativa
do Ministério Público do Tra-
balho, Organização Internacio-
nal do Trabalho e diversos ór-
gãos do governo federal.

O professor Ildeberto Mu-
niz, da Faculdade de Medicina
de Botucatu, unidade da Uni-
versidade de São Paulo (USP),
afirma que os dados refletem
só os números do Instituto Na-
cional do Seguro Social
(INSS), aqueles vinculados a
empregados formais, que
contribuem com a Previdência
Social.

“A informação previdenci-
ária tem como principal filtro
que ela se refere ao trabalha-
dor que está vinculado ao se-
guro de acidente de trabalho.
Então, aqueles dois terços da
população trabalhadora que
não estão no mercado de tra-
balho, a gente nem pode dizer

Brasil registra mais
de 612 mil acidentes
de trabalho em 2022

que a falta daquela informação
no dado da Previdência seja
sub-registro, porque não é in-
tenção da Previdência ter
mesmo aquele registro, ele é
por princípio excluído.”

Para complementar as in-
formações, o observatório
também divulgou dados de no-
tificação obrigatória de aten-
dimentos do Sistema Único de
Saúde (SUS) relacionados a
casos de acidentes de trabalho.
Foram 392 mil notificações de
acidentes envolvendo trabal-
hadores.

Em 2022, foram mais de
148 mil concessões de benefí-
cios previdenciários para aci-
dentados e 6,5 mil de aposen-
tadoria por invalidez.

A cidade de São Paulo re-
gistrou, no ano passado, mais de
51 mil notificações de acidentes.
O Rio vem logo em seguida,
com mais de 18 mil, e Belo
Horizonte, com 11 mil acidentes.

Segundo o procurador do
trabalho Luiz Fabiano de Assis,
a plataforma SmartLab é hoje
o maior repositório de infor-
mação sobre a saúde do tra-
balhador no país.

No site podem ser encon-
trados dados de 2012 a 2022,
apresentados em diversas for-
mas de cruzamento e informa-
ções. Os dados estão disponí-
veis para acesso público pelo
site smartlabbr.org.

Jovens nascidos em 2005
devem fazer o alistamento mi-
litar até o dia 30 de junho. O
procedimento é obrigatório, e
caso não seja realizado, as
consequências são restrições
ao retirar ou renovar o passa-
porte, efetuar matrícula em
instituições de ensino, exercer
cargos públicos, retirar a car-

PEDRO IVO MARCILIANO PIRES e
FERNANDA EVELYN MARCHESI JENSEN.

Ele natural de São Paulo, Estado de São Paulo, nascido aos  vinte e
dois (22) de setembro de um mil novecentos e oitenta e seis (1986),
profissão psicólogo, estado civil solteiro, domiciliado e residente à Rua
Suaidan Abud, 296, Vila Toti, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filho
de JOSÉ AMIRTON LOPES PIRES e de  MARIA APARECIDA
MARCILIANO PIRES; Ela natural de Laranjal Paulista, Estado de São
Paulo, nascida aos  cinco (05) de novembro de um mil novecentos e
oitenta e seis (1986), profissão administradora, estado civil solteira,
domiciliada e residente à Rua Professor Francisco de Assis Madeira, 284,
Ap. 83, Centro, Tietê, Estado de São Paulo, filha de OSVALDO JENSEN
e de ROSEMARY MARCHESI JENSEN.

GUILHERME MORAES DE ANDRADE e
WHENYA LARA DA SILVA.

Ele natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascido aos
onze (11) de setembro de um mil novecentos e noventa e sete (1997),
profissão vendedor, estado civil solteiro, domiciliado e residente à Largo
São João, 52, Apt. 06, Centro, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filho
de JOÃO DE ANDRADE e de  PATRÍCIA DE SOUZA MORAES
ANDRADE; Ela natural de Colônia Leopoldina, Estado de Alagoas, nascida
aos  dezoito (18) de outubro de dois mil (2000), profissão operadora de
caixa, estado civil solteira,  domiciliada e residente à Largo São João, 52,
Apt. 06, Centro, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filha de JOSÉ
WILSON DA SILVA e de ELIELMA SANTANA SILVA.

EDINAN OLIVEIRA DA SILVA e
PATRÍCIA ARIANE MEZINE LEITE.

Ele natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascido aos
dois (02) de junho de um mil novecentos e noventa e sete (1997), profissão
ajudante geral, estado civil solteiro, domiciliado e residente à Rua: Athanazildo
Corrêa, 20, Colinas do Laranjal, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo,
filho de ANTÔNIO CARLOS ALVES DA SILVA e de  MARIA DO
SOCORRO DA SILVA; Ela natural de Tietê, Estado de São Paulo, nascida
aos  doze (12) de janeiro de um mil novecentos e noventa e cinco (1995),
profissão merendeira, estado civil solteira,  domiciliada e residente à Rua:
Athanazildo Corrêa, 20, Colinas do Laranjal, Laranjal Paulista, Estado de
São Paulo, filha de JONAS DE ARRUDA LEITE e de MARGARETH
MEZINE LEITE.

Jovens devem se alistar
ao Exército até dia 30
de junho

Dr. Alcides anuncia
iluminação pública de
LED em toda a cidade

A apresentação é obrigatória e pode
ser feita pessoalmente ou pela internet

teira de trabalho, fazer inscri-
ção em concursos públicos,
entre outros.

Para se apresentar à Junta
Militar é preciso levar cópia e
original do RG, CPF e com-
provante de residência na Rua
Delfino de Melo, 63 - centro  -
Laranjal Paulista ou no site
https://alistamento.eb.mil.br/

O prefeito Dr. Alcides de
Moura Campos Junior anun-
ciou esta semana a substitui-
ção de todas as lâmpadas in-
candescentes, convencionais,
por lâmpadas de LED. O tra-
balho já foi iniciado e irá con-
templar toda a cidade, inclu-
sive os distritos. O investimen-
to é de R$ R$ 2.652.008,33.
O objetivo é universalizar o
serviço de iluminação pública

com componentes de última
geração e o resultado será
maior economia, eficiência e
segurança à nossa população.

A expectativa é que o pro-
grama seja concluído até o fi-
nal do ano.

Desde o segundo semestre
de 2022, as lâmpadas incan-
descentes convencionais quei-
madas vêm sendo substituídas
por LED.

Programa terá investimento superior a
R$ 2.5 milhões e deve ser finalizado
ainda em 2023
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WhatsApp  (15) 9 9607-2491

O esporte de Laranjal Pau-
lista conquistou mais um troféu
no jiu-jítsu! O atleta Wesllen
Donizeti sagrou-se vice-cam-

Atleta de Laranjal
Paulista é vice-campeão
do Paulista de jiu-jítsu

Wesllen Donizeti participou da
competição que aconteceu em São Paulo

peão Paulista. Foram dois dias
de competição no Ginásio do
Ibirapuera, em São Paulo, du-
rante o último final de semana.

A equipe de Karatê de La-
ranjal Paulista conquistou mais
uma marca importante no úl-
timo sábado (25), em São Car-
los. Os atletas subiram ao pó-
dio oito vezes durante a parti-
cipação da 4ª etapa do Cam-
peonato Paulista e garantiram
as vagas para as finais, que se-
rão realizadas em São Bernar-
do do Campo. Cerca de 1.200
competidores de mais de 70
cidades estiveram presentes.
    Os karatecas Keylam Filipi

Equipe de Karatê de
Laranjal Paulista
garante vagas para as
finais do Paulista 2023

Rodrigues, Luis Carlos de Ca-
margo Filho e Vagner Gonçal-
ves levaram ouro em suas ca-
tegorias. Vagner conquistou
duas medalhas, uma na kata e
a outra na luta até 75 kg. Vitor
Barbosa também esteve no
pódio mais de uma vez, mas
para receber as medalhas de
bronze. Ed Marcos da Palma
e Laís Rodrigues também con-
quistaram o prêmio do terceiro
lugar. João Vitor do Carmo
que ficou na 6ª posição foi
classificado para as finais,
assim como Richard Oliveira
e Pablo Padilha que consegui-
ram as vagas na última etapa.

O projeto é mantido pela
Prefeitura de Laranjal Paulis-
ta, através da Secretaria de Es-
porte, Juventude e Lazer, em
parceria com a Usual Brin-
quedos, sob a orientação dos
técnicos Francisco de Moura
Campos, Vagner Gonçalves e
Ed Marcos Palma Junior.


